



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Grupos de jóvenes reciben, seleccionan y empacan productos donados

6 DIC 2016 Gestión UCR



Jóvenes quienes participan en el programa Voluntariado UCR colaboran todos los días en las labores de recolección, selección y empaque de los diferentes productos que son donados por todo Costa Rica para las poblaciones damnificadas por el paso del huracán Otto (foto Anel Kenjekeeva).

Las y los **estudiantes** de la Universidad de Costa Rica quienes participan en el programa de **Voluntariado UCR** se sumaron a las **labores de ayuda** que coordina la Cruz Roja Costarricense para asistir a los damnificados por el huracán Otto; ellas y ellos se hacen presentes cada día en los diferentes centros de acopio que tiene esta entidad en San José para trabajar en la elaboración de paquetes de ayuda con víveres y otros productos de primera necesidad.

Es una iniciativa más que realiza la UCR para colaborar en las acciones de respuestas que formula el país ante las innumerables pérdidas que generó la llegada del huracán; en Centroamérica este fenómeno climático también afectó a Panamá y Nicaragua.

En Costa Rica algunas de las **comunidades más afectadas fueron Upala, Bagases, Sarapiquí y Corredores**, entre otras que se localizan en las zonas sur, norte y el caribe.

Para conocer más sobre Voluntariado UCR se puede llamar al teléfono 2511-1057 o escribir al correo: programavoluntariado.vve@ucr.ac.cr.



Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [voluntariado](#), [solidaridad](#), [estudiantes](#), [huracan](#), [damnificados](#).